

Fecha: 28-01-2026
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general
 Título: JUNJI activa Jardines de Verano 2026 en Iquique y Alto Hospicio para dar continuidad educativa durante el receso

Pág. : 3
 Cm2: 760,6
 VPE: \$ 457.096

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

JUNJI activa Jardines de Verano 2026 en Iquique y Alto Hospicio para dar continuidad educativa durante el receso

La temporada estival ya insiste y la necesidad de miles de familias de compatibilizar trabajos y cuidados, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) acá puso en marcha el programa transitorio "Jardines de Verano 2026", una iniciativa creada para asegurar continuidad y protección integral a los niños y niñas durante todo el verano. La medida, tradicional calendario institucional, que el verano no sea una etapa con experiencias justas al período, más dinámicas y centradas en el bienestar.

Este programa está dirigido a niños y niñas que durante el año lectivo 2025 formaron parte de la familia de JUNJI en la región. La versión 2026, contempla la apertura de tres establecimientos en puntos estratégicos del territorio: los jardines infantiles Retoñitos y Pasitos del Sur, comuna de Iquique, y el

jardín infantil Brumita, en Alto Hospicio. Con ello, la institución apunta a mantener espacios educativos disponibles durante las semanas clave del verano, cuando muchas familias no cuentan con redes de apoyo suficientes para el cuidado diario. Desde JUNJI Tarapacá, el director regional (s), Humberto Godoy, subrayó el impacto concreto que el programa tiene en la vida cotidiana de madres, padres y cuidadores. "Los Jardines de Verano cumplen un rol fundamental, ya que permiten a las familias que no cuentan con redes de apoyo durante el verano tener la tranquilidad de que sus hijos e hijas se encuentran en espacios seguros, protegidos y con una atención educativa de calidad", señaló.



Tarapacá, Carolina Vargas, valoró el programa en el contexto de las necesidades actuales de conciliación familiar y laboral, y puso el acento en el sentido pedagógico del juego. "Las vacaciones son una oportunidad clave para potenciar el protagonismo de niñas y niños a través del juego, la exploración y el encuentro desde la infancia apoyando al mismo tiempo a las familias en la conciliación entre el trabajo y el cuidado. Como educación parvularia, relevamos el juego como el lenguaje de las infancias promoviendo experiencias que fortalezcan la creatividad, el movimiento, los vínculos y el bienestar emocional, tanto en jardines de verano como en los espacios familiares y comunitarios", sostuvo.

En una región donde el verano suele implicar reacomodos familiares y nuevas dinámicas de cuidado, la puesta en marcha de Jardines de Verano 2026



Un Santuario para Mascotas en Abandono
 Más información en laesperanzadeloscallejeros.com
 Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:
 BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros
 Chequera electrónica

N° 01870771653

Contacto
 +56 9 87360927
contacto@laesperanzadeloscallejeros.com
 Visítenos en nuestras redes sociales
www.laesperanzadeloscallejeros.com
<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>